

¿DE QUÉ VA DISFRAZADO?

Lucas lleva una chaqueta de colores oscuros, con muchas líneas doradas y detalles que brillan un poco cuando se mueve. En su cabeza tiene un gorro negro, grande y con una calavera blanca y un parche negro sobre uno de sus ojos. Y en su mano, su herramienta más importante, algo brillante y afilado.

¿DE QUÉ VA DISFRAZADA?

Alicia lleva un vestido de colores marrones y beige, con flecos que se mueven cada vez que camina. En su cuello tiene una cuerda con pequeñas piedras de colores, que suenan y brillan cuando se mueve. Su cabello está adornado con plumas de colores brillantes, y una cinta de color rojo.

¿DE QUÉ VA DISFRAZADO?

Pedro lleva un traje plateado, brillante, que cubre todo su cuerpo, y tiene parches de colores en el pecho que parecen símbolos de una misión importante. Su casco es grande y redondo, con una visera que refleja la luz y en sus manos lleva guantes blancos. Sus botas son altas, perfectas para caminar en cualquier planeta.

¿DE QUÉ VA DISFRAZADA?

Marina lleva un vestido largo y brillante, de color morado con destellos plateados. En su cabeza tiene un sombrero puntiagudo, adornado con estrellas doradas que se mueven cuando se inclina. En sus manos lleva un bastón largo, y su capa se mueve al caminar.

¿DE QUÉ VA DISFRAZADO?

Pepe lleva un traje muy colorido, con rayas de muchos colores brillantes. Su pantalón es grande y su camiseta tiene grandes botones de colores. Su cara está decorada con una gran sonrisa pintada con colores brillantes, y alrededor de sus ojos tiene maquillaje que lo hace ver aún más divertido. En su cabeza, tiene una peluca de colores locos: rojo, azul, verde y amarillo. En sus pies tiene unos zapatos enormes, de un rojo brillante.

¿DE QUÉ VA DISFRAZADA?

Carolina lleva un traje ajustado de colores brillantes, rojo y azul. En su pecho tiene un símbolo que parece muy importante, y su capa roja vuela tras ella cuando corre, dándole una sensación de poder. Además, lleva un antifaz que cubre sus ojos, para que nadie sepa quién es realmente.

¿DE QUÉ VA DISFRAZADO?

Miguel lleva una camisa a cuadros, con los brazos doblados hasta los codos, y un chaleco de cuero marrón. En su cintura tiene un cinturón con una gran hebilla y, a un lado, cuelga una pequeña funda.

En su cabeza lleva un sombrero grande de ala ancha. Sus botas son altas, de color marrón, con puntas duras que hacen un sonido firme cuando camina.

¿DE QUÉ VA DISFRAZADA?

Lucía lleva un vestido ligero y brillante, de colores pastel. Su falda tiene capas de tela que se mueven suavemente como si fueran pétalos de flores. En su espalda, lleva un par de alas traslúcidas y en su cabeza tiene una diadema con pequeñas flores. En sus manos sostiene una varita mágica, con una estrella brillante en la punta, como si pudiera conceder cualquier deseo o hacer magia en cualquier momento.

¿DE QUÉ VA DISFRAZADO?

Marcos lleva un peto azul y una camiseta roja. En su cabeza lleva una gorra roja con una letra "M" blanca en el centro, que lo hace ver muy especial. Su rostro está decorado con un bigote negro, que lo hace parecer aún más divertido y único.

¿DE QUÉ VA DISFRAZADA?

Jimena lleva un vestido largo y elegante, de un color rosa suave, con detalles de encaje y pequeñas perlas. Su falda es amplia y fluye delicadamente como si fuera una nube. En su cabeza lleva una tiara dorada, que brilla con pequeñas joyas, dándole un aire de realeza. Sus zapatos son de charol, delicados y brillantes.

¿DE QUÉ VA DISFRAZADO?

Juan lleva una camiseta negra, con detalles de tela a rayas en los hombros y el pecho. En su cintura tiene un cinturón de cuero, con una gran hebilla metálica, y un hacha de madera colgando a un lado. En su cabeza lleva un casco de metal, con cuernos que sobresalen hacia los lados, dándole un aire feroz y valiente.

¿DE QUÉ VA DISFRAZADA?

Lola lleva una bata blanca, que le queda un poco grande, con los puños doblados y el nombre escrito en una etiqueta en su bolsillo. En su cuello lleva un par de gafas grandes, que le cubren los ojos y en sus manos sostiene una pequeña libreta, donde apunta todas sus ideas y experimentos. Además, en su muñeca lleva un reloj que parece medir el tiempo con precisión.